



2024.11.1

最近は朝夕がすっかり寒くなっていますが、子どもたちは毎日元気いっぱいです。今は、虫探したり、花いちもんめをしたり鬼ごっこをしたりして戸外遊びを楽しんでいます。きく組さんやばら組さんと一緒に砂遊びをしたり、手押し車に乗せてあげたりする姿を見ると、成長を感じるとともに微笑ましくなります。

11月は、七五三のお参りや勤労感謝訪問の行事の他にも、生活発表会や器楽合奏発表会の練習など、色々な事があります。たくさんの経験を積み重ねて実りある生活が出来たらと思っています。また、これから寒くなっていますので、『手洗いうがいをする』『睡眠をたっぷりとる』など体調管理の十分気を配っていきましょう。



楽しかったお店屋さんごっこ

今年もどんなお店屋さんをするのか話し合って、弁当、ハンバーガー屋さん・おもちゃ屋さん・鉄板焼き屋さん・お花屋さん・カフェ・お面、帽子屋さんに決まりました。品物づくりも積極的に図鑑を見ながら麺づくりをしたり、友だち同士話しながらハンバーガーを作ったりとても楽しそうでしたよ。お金も本物のお金を見ながらデッサンし個性のあるものに仕上りましたよ。お店屋さんごっこ当日は、みんな朝からワクワク。きく組さんと一緒に品物を丁寧に並べたり、「いらっしゃいませー」と大きな声でお客さんを呼び込んだり、お目当ての品物をゲットしたりして大満足の1日でした😊



今月の習い事

体育教室…7日・14日・21日

英語教室…6日・20日

書道教室…12日・26日

